

LA INDEPENDENCIA

DIARIO CATÓLICO DE INFORMACIÓN UNIVERSAL

Almería. Año V.—Número 1526

5 CÉNTIMOS

Oficinas: Beloy, 2

5 CÉNTIMOS

Martes, 24 de Diciembre de 1912

DEL DIA

El Niño Divino

Jesucristo, teniendo a su disposición los tesoros del cielo y de la tierra, eligió por palacio un estable y por cuna un pesebre, para enseñar a los soberbios la gran virtud de la humildad, base firmísima de su doctrina, y que el mundo hasta entonces había mirado con desdén ó menosprecio.

A la sola presencia del Salvador se rompieron las cadenas de los escavos, quedando éstos iguales a los demás hombres por su calidad de hijos de Dios, y la virtud de la caridad, traída al mundo por los celestes mensajeros, tuvo en el pesebre de Belén su cuna y su glorioso trono.

No sólo cayeron vergonzosamente a la aparición del Niño de Dios, los ídolos materiales de los altares del gentilismo, sino que se hundieron también con ellos los errores y las falsas doctrinas que por espacio de cuarenta siglos habían dominado el mundo; y venida la esclavitud de las pasiones, la virtud fué por primera vez colocada en su trono como reina y señora.

Desde aquel día venturoso, que nos recuerda la iglesia en la «excela NATIVIDAD», el linaje humano tiene una estrella polar segura, que le conduce al puerto de salvación, siempre que siga fielmente su luz benéfica: desde entonces hay para la justicia y la verdad una fórmula infalible, y para todas las virtudes que ennoblecen la inteligencia y el corazón, un tipo admirable y un ejemplo perfectísimo.

El pesar de esta luz, que es el faro de la humanidad, los pueblos extraviados, ó los gobernantes incrédulos, ó los individuos indiferentes, se empeñan en cerrar los ojos y siguen la fatal senda del error y de la perdición, abusando finamente de su libertad, suya según la cillija, como la tiene de su muelle el desdichado enfermo que rechaza, en su ceguera, la medicina salvadora.

Gran día de misericordias es el de la Natividad de Jesucristo; pero ¡ay de los pueblos y de los individuos que no se acojan bajo su piadoso manto, practicando las doctrinas que tienen su augusta céntrica en el portal de Belén y en la Cruz del Calvario, porque para éstos habrá una terrible justicia que desagravie a la Divinidad ofendida!

LA LOTERIA

FOR TELEGRÁFO

La cola

Madrid, 22.—Por hacer hoy una noche casi buena, la cola en la Casa de la Moneda es mayor que otros años.

Desde antes de estar ocupados los tres primeros puestos, pensando quienes los ocuparían cobradores.

Muchos curiosos han desfilado esta noche ante la Casa de la Moneda, para ver a los «coleros», habiendo almas piadosas que hicieron donativos a los «choceros», quienes «mararon» su correspondiente «cuadrante».

Las diez de la noche no se encuentra ya a más insignificante participación de Lotería, pues todo está agotado.

Más de la «cola»

Madrid, 23.—Desde la madrugada ha habido en los alrededores de la casa de la Moneda gran animación.

Sábese que se han vendido todos los billetes del sorteo, excepto siete décimos en Huelva.

partió participaciones entre las vendedoras del Rastro.

El billete del premio noveno fué vendido en una Administración de la Puerta del Sol, en décimos sueltos.

El último décimo lo compró un caballero francés.

Medio billete de uno premiado con 25 000 pesetas, fué remitido a Tángor.

Un billete premiado con 60.000 pesetas, fué vendido en la Administración establecida en los bajos de «La Equitativa», comprándolo un provinciano.

Otro billete premiado también con 60.000 pesetas fué vendido en una Administración de la calle del Conde de Romanones.

Uno de los décimos premiados fué remitido a Argelia.

Más de la cola.—Diversas noticias

Madrid, 23.—El cuarto puesto de la «cola» de la Casa de la Moneda lo ocupaba un capitán del ejército, invalido de la guerra de Cuba, llamado don José Cabrera quien fué condenado a suspensión de empleo y sueldo durante tres años, por haber reñido con un superior suyo.

El aspecto de dicho oficial es miserable. El primero de Febrero volverá a cobrar. Como del producto de su trabajo, y no es salubro.

Ha dicho que ha derrochado en poco tiempo 20.000 duros.

Una muchacha, al parecer, modista, que estaba mirando los premios de «La Correspondencia», se accidentó, por creer que le había tocado el «gordo».

La joven «privada» fué asistida en un café próximo.

Se han impresionado varias películas al cinematógrafo.

El último premio fué de 5.000 pesetas a un billete expedido en Valencia.

Sábese que el billete agraciado con el segundo premio lo adquirió el «Credit Lyonnais», por encargo de un cliente cuyo nombre se ignora.

Un «gordo» de los de la «cola» de la Casa de la Moneda, se fracturó una pierna por coger una moneda de diez céntimos.

Uno de los décimos del billete premiado con 70.000 pesetas, lo jugaban en una «covecueria» de la plaza del Callao, en pequeñas participaciones.

Uno de los agraciados es corrector de pruebas de «La Correspondencia de España».

El «gordo» en Santander

Santander, 23.—La Casa comercial «Hijos de Estanislao Abarca», adquirió siete décimos del billete número 10.644, agraciado con el «gordo».

Los jefes se quedaron con cinco décimos; uno se repartió entre la dependencia y servidumbre, y el otro envió en distintas participaciones a varios amigos de Asturias.

De los tres décimos restantes, dos se vendieron en Torrelavega, adquiriendo uno la familia Ubalde, que juega este número desde hace diez y seis años.

Lleva una participación el joyero de Santander don Agustín Casanueva.

Otro décimo lo juega la casa santanderina Raba hermanos, y está repartidísimo.

El último décimo lo adquirió un tratante en cerdos apellidado Escudero, quien repartió participaciones en el Maladero.

Al tratante le han correspondido veinte mil duros.

En los momentos de recibir la noticia de haber tocado el «gordo», se hallaba dicho tratante extendiendo un recibo de una pequeña participación.

El tenedor de libros de la Casa Abarca le han correspondido diez y ocho mil duros.

A un carpintero apellidado Rostegni le han tocado doce mil duros, y a un cochero doce mil pesetas.

Entre los afortunados nótese el gran jubi lo que es de suponer.

También le ha tocado

Huelva, 23.—El factor de la estación de Buitrón, juega cinco pesetas en el billete agraciado con el «gordo».

La participación se la envió un comisario de Sevilla que venía de Santander.

En Barcelona

Barcelona, 23.—Frente a las Redacciones de los periódicos sitúase hoy numeroso público, para leer el resultado del sorteo.

El billete agraciado con el quinto premio fué vendido en la Administración número 8, Rambla del Centro, a cargo del concejal republicano señor Lluch.

El 2 de Octubre adquirió el billete entero don Ramón Olivella, director del Mercado de Las Cortes.

El billete está distribuido en fracciones de a peseta, habiéndose reservado el señor Olivella cuatro décimos.

El billete del tercer premio fué vendido en la Rambla de las Flores, Administración que tiene el señor Ponce de León.

Este no sabe quien adquirió el billete.

Por error se dijo que se había expendido aquí el segundo premio.

Al desmentirse la noticia causó enorme decepción.

Varios concejales y vendedores de los mercados de San Miguel, y empleados municipales, llevan participación en el quinto premio.

El décimo 10.644 ha sido vendido en décimos sueltos.

El cuarto en Sevilla

Sevilla, 23.—Uno de los décimos del billete agraciado con el cuarto premio, lo juega una modista de esta capital.

El billete entero lo compró el banquero señor Montes Sierra, quien lo revendió.

Un carpintero repartió tres décimos entre sus compañeros.

Un décimo del premio tercero, traído de Barcelona, está repartidísimo.

En Bilbao

Bilbao, 23.—El billete número 27.870, premiado con 90.000 pesetas, fué vendido en décimos sueltos.

Dos de ellos los adquirió el patrón del vapor pesquero «Iparraguirre», repartiéndolo entre la dotación del mismo.

El patrón se quedó con tres pesetas.

No se devuelven los originales que se nos envían, aunque no se publiquen.

Crónica de las Cortes

Por telegrafo y teléfono

SENADO

Sesión del domingo

Madrid, 22.—A las tres y treinta minutos de la tarde se abre hoy la sesión que celebra el Senado.

Preside el señor López Muñoz, y ocupan el banco azul los ministros de la Gobernación y Fomento, señores Barroso y Villanueva. La Cámara está desatada.

Protesta

Leída y aprobada el acta de la sesión de ayer, usa de la palabra el señor conde de Casa Valencia, para protestar de que se celebre sesión en domingo.

Orden del día

Entrase seguidamente en el orden del día. Sin discusión se aprueba el dictamen autorizando la construcción de doble vía de Bilbao a las Arenas.

También se aprueban otros dictámenes, entre ellos el de reforma del Cuerpo de Vigilancia.

Ferrocarriles complementarios
Pónese a debate el proyecto de ferrocarriles complementarios.

El Sr. Allendesalazar comienza el primer turno en contra de la totalidad, declarándose partidario del sistema de subvención.

Le contesta el Sr. Reguejo, defendiendo el dictamen, y después de reconocer la competencia del Sr. Allendesalazar en estas cuestiones, afirma que todos los ferrocarriles que se incluyen en el proyecto reúnen los requisitos que se exigen para ello.

Rectifica el Sr. Allendesalazar. También rectifica el Sr. Reguejo. Interviene el Sr. Sánchez de Toca, hablando de la nacionalización de los ferrocarriles, y asegura que se ha dado en España el caso lamentable de dejación de la soberanía en los ferrocarriles.

Después dice que no se debe permitir que se pueda ofrecer a una Compañía extranjera la construcción de ferrocarriles estratégicos. Le contesta el ministro de Fomento, Sr. Villanueva.

Rectifica el Sr. Sánchez de Toca, mostrándose conforme con el ministro en que es necesario atender las necesidades obreras. Interviene el señor Allendesalazar.

Le contesta el jefe del Gobierno. Tercia en el debate el señor Prats. Le contesta el ministro de Fomento.

Apruébase la totalidad, comenzando a discutirse el articulado. Se aprueban hasta el artículo 10.

Los señores Montejó y Jiméncz apoyan enmiendas, defendiendo el ferrocarril de Madrid a Utiel.

Le contesta el jefe del Gabinete, ofreciéndoles la construcción de dicha línea. En vista de la declaración del presidente del Consejo de ministros, se retiraron varias enmiendas, y otras son desechadas en votaciones nominales.

El señor Allendesalazar dice que en vista de que no se quiere discutir, declina toda responsabilidad en el Gobierno.

Contéstale el señor conde de Romanones. Después de declararse urgente el proyecto, se aprueba el dictamen definitivamente. A las nueve y diez minutos de la noche se levanta la sesión.

Sesión del lunes

Madrid, 23.—A las tres y cuarenta minutos de la tarde ábrese la sesión que hoy celebra el Senado.

Preside el señor López Muñoz, y ocupan el banco del Gobierno el jefe del Gabinete y el ministro de Gracia y Justicia, señores conde de Romanones y Arias de Miranda.

Ruegos y preguntas

Después de leída y aprobada el acta de la sesión de ayer, se pasa al turno de ruegos y preguntas.

Usa de la palabra el señor Loygorry, re-producendo un ruego que formuló en sesiones anteriores, sobre varios dictámenes de gracias y pensiones.

El señor Parres, que habla después, pregunta al Gobierno su propósito sobre el proyecto de redención de foros.

Del mismo asunto se ocupan los señores Sánchez Román y Neira.

Le contesta el ministro de Gracia y Justicia, diciendo que está estudiando aquel proyecto.

Tratado

Entrase seguidamente en el orden del día y se reanuda la discusión del Tratado con Francia, sobre Marruecos.

Interviene, para alusiones, el señor Labra.

Dice que no se opondrá a la aprobación del Tratado, para no hacerse responsable de dificultades diplomáticas, y aboga por estrechar las relaciones hispano-americanas, habiendo incidentalmente de las promesas cambiadas con motivo del centenario de las Cortes de Cádiz.

Termina afirmando que no existe en España ambiente para nuestra expansión en África.

Le contesta el señor Maestro, de la Comi-

sión, defendiendo nuestra política en Marruecos.

Rectifica el señor Labra. También rectifica el señor Maestro. Interviene el señor Sánchez Román, y de clara que nuestra situación económica la considera difícil, y que no está conforme con el Tratado que se discute.

El ministro de Estado, señor García Prieto, usa de la palabra para hacer el resumen de la totalidad.

Comienza diciendo que será breve, después del debate habido en el Congreso sobre este asunto, pero que recogerá algunas frases de los oradores que han combatido el Tratado en el Senado.

Rebate el discurso del señor Sánchez de Toca en la parte relativa a la ficticia soberanía del sultán, y repite lo que dijo en el Congreso al hacer la historia del Tratado que se discute.

Adhiérese a los elogios tributados al señor marqués del Muni.

Al señor Parres le dice que no podemos abandonar Marruecos, y al señor Polo y Peyrolón, que no tenga cuidado de que haya competencia entre el comercio de África y el de la Península.

También rebate los argumentos del señor Labra, explicando las causas de no haber hecho el Libro Rojo de la negociación sobre Marruecos.

Explica la gestión del señor León y Castillo, antes de la contención de Argeliras, y detalla el desarrollo de las negociaciones franco alemanas.

Finalmente, apela al patriotismo de todos, para desarrollar la riqueza en Marruecos. (Muchos senadores desfilan ante el banco azul, para felicitar al señor García Prieto.)

Rápidamente se aprueba el proyecto. También se aprueban todos los dictámenes que figuran en el orden del día, entre ellos los de monumentos a Menéndez Pelayo y Canalejas, enseñanza en las Vascongadas y Navarra, y semáforos del Norte y Noroeste de España.

Leeste el proyecto de mancomunidades provinciales, con la fórmula de «se imprimirá».

El presidente del Consejo de ministros, señor conde de Romanones sube a la tribuna y lee el decreto de suspensión de la presente legislación.

A las diez y cuarto de la noche se levanta la sesión.

CONGRESO

Sesión del lunes

Madrid, 23.—A las tres y veinte minutos de la tarde, se abre la sesión que hoy celebra el Congreso.

Preside el señor Moret, y ocupan el banco azul los ministros de Fomento, Guerra y Gobernación, señores Villanueva, Luque y Barroso.

Ruegos y preguntas

Leída y aprobada el acta de la sesión del sábado, entrase en el turno de ruegos y preguntas.

Decláranse las vacantes de la circunscripción de Cartagena y distrito de Castrojeriz.

El señor Miró pide al Gobierno que sea modificada la división electoral de Barcelona.

El señor García Berlanga formula un ruego de interés local.

El señor Morote (Luis) hace un ruego sin interés.

El señor Soriano, que habla después, dice que el jefe de los conservadores debe venir a la Cámara para pedir el poder, en lugar de hacerlo desde las columnas del periódico del marqués de Valdeiglesias.

Afirma que se hace la crisis detrás de la cortina, para dar entrada a los conservadores. (Los diputados de esta minoría y algunos de la mayoría abuchean al orador.)

El señor Soriano continúa diciendo que no se fie el jefe del Gobierno de la cacería de Mudela, y agrega, dirigiéndose al señor conde de Romanones:

—Lleve su señoría buen moral a esa excursión, y prepárese para el regreso.

Después lamentase de que no está en el salón el señor La Cierva, a pesar de haberle anunciado su deseo de tratar de la sentencia del Tribunal Supremo sobre «El Radical».

Termina insistiendo en que se prepara una crisis anticonstitucional. (El presidente agita la campanilla, llamando al orden al señor Soriano.)

Los señores Albornoz y Cobian for nullos ruegos sin interés.

También hace un ruego, el señor Montoro Villegas.

Interpelación

Usa de la palabra el señor Amado, para continuar explayando la interpelación que comenzó el viernes, sobre las recompensas militares.

Dedica grandes elogios al coronel Fernández Silvestre, jefe de las tropas en el Garb, y censura duramente el actual sistema de recompensas.

Termina defendiendo la escala cerrada. Le contesta el ministro de la Guerra, señor Luque, quien comienza diciendo:

—Ya lo saben hasta Prin y Narváez: con

la escala abierta hemos ascendido todos por fav ritismo.

Agrega que la interpelación ha tenido mayor alcance que el que fuera de desear, y rebate los argumentos expuestos por el señor Amado.

Finalmente, dice: —Nosotros haremos cuanto demande la Patria.

Se suspende este debate, entrándose en el

Orden del día

Apruébanse varios dictámenes de la Comisión mixta de Presupuestos.

Retíense la Cámara en sesión secreta. Entre otros asuntos se discute la desaparición de los caramelos.

Varios diputados defienden el «dulce», llegando a pedir votación nominal!

Esta cuestión queda igual que antes.

Suspensión de sesiones

A las siete y veinte minutos se reanuda la sesión pública.

El jefe del Gobierno, señor conde de Romanones, que viste de uniforme, sube a la tribuna y lee el decreto suspendiendo las sesiones de Cortes.

Seguidamente se levanta la sesión.

Nuestro regalo
Habiendo sido agraciado con el primer premio en el sorteo de la lotería nacional que ayer se efectuó, el número 10.644, y no rebasando el de los resguardos expedidos por nuestra Administración a cambio de los cupones cargados para optar a la máquina de escribir que ofrecemos como regalo a los favorecidos de LA INDEPENDENCIA, del 8.725, dicho regalo corresponde al resguardado que aparece con el número 644.

Este resguardo se expidió a nombre de don Gaspar Salas, vecino de Gádor, a quien felicitamos.

VIDA LOCAL
Anteanoche contrajeron matrimonio en casa de la novia y ante un precioso altar en que destacábase una linda imagen de la Purísima, la bella señorita Gracia Gil Roldán y nuestro estimado amigo el culto profesor de Instrucción pública don Fernando Peralta Valdivia.

Benidijo la unión el ilustre canónigo penitenciario de la catedral de Almería y hermano del contrayente, don Joaquín Peralta Valdivia.

De padrinos actuaron la madre de la novia, doña Aurora Roldán Ruiz, y el presbítero don Federico Salvo.

Fueron testigos, por parte de la contrayente don Francisco Sánchez González, don Manuel Solano y don José Elul, y por parte del novio, don Francisco Jover y Tovar y don Juan Pedro Mesa de León.

Los concurrentes a la ceremonia fueron espléndidamente obsequiados con exquisitos dulces, vinos, licores y habanos.

Deceamos al nuevo matrimonio internables dichas.

Se encuentra mejorado de la dolencia que ha sufrido, nuestro amigo el diputado provincial don Manuel Esteban Navarro.

Ha marchado a la corte el ingeniero director de la Junta de obras del puerto, don Francisco Javier Cervantes.

De paso para Adra, se encuentra en Almería el vista de Aduanas don Fernando García.

Para Bermeo ha salido el segundo ingeniero de la Junta de obras del puerto don Eusebio Elorrieta.

Ha regresado a la corte el doctor don Ramón Muñoz.

En el vapor *Salta* marcharon el domingo a Buenos Aires nuestro estimado amigo don Enrique Martínez Salmerón y don Joaquín Fuentes Barranco.

DE MADRID
FOR TELEGRÁFO

Operación
Madrid, 22.—Hoy lo ha sido practicada una operación quirúrgica al exministro Sr. Ugarte, quien ha quedado en estado satisfactorio.

Le operó el doctor Grinda.

General fallecido
Madrid, 22.—Dicen de Sevilla que hoy ha muerto allí, repentinamente, el general de división Sr. Manso.

De Palacio
Madrid, 23.—Con motivo de celebrar hoy su fiesta onomástica la reina doña Victoria, el jefe del Gobierno, señor conde de Romanones, despachó más tarde que de costumbre con el monarca.

Por el luto que guarda la corte no se ha celebrado acto alguno oficial.

Las tropas vistieron de gala.

Numerosas personas desfilaron por el regío Alcazar, firmando en los álbums.

La reina doña María Cristina y los infantes oyeron misa en el salón de Tapices.

El infante don Fernando fué a El Escorial para ir misa ante la tumba de su esposa la infanta doña María Teresa, por cumplirse hoy los tres meses de su fallecimiento.

Hoy ha llegado el príncipe Alejandro de Battenberg, hermano de la reina doña Victoria, hospedándose en Palacio.

Los reyes se proponen pasar el mes de Febrero en Sevilla.

Con ellos irá el príncipe Leopoldo de Battenberg.

Funerales
Madrid, 23.—En la Iglesia de San Marcos se han celebrado hoy solemnes funerales por el alma del señor conde del Puerto.

Con este motivo los reyes han reiterado su pésame a la madre del finado, duquesa de San Carlos.

CRÓNICA

El sorteo de ayer

En lo referente al «gordo» y adláteres de mayor o menor volumen, la Fortuna se la considerado este año como parti lo turbante, en lo que atañe a nuestra desgraciada provincia.

Ni un «bolón» para Almería. Solamente la probabilidad eterna de que Romanones continúe cojeando por las altas cimas del Gobierno, con el firme propósito de hacernos a todos la Pascua.

Si acaso, unas breves y efímeras «mijitas» —y conste que no aditamos a nuestro féreo colega *El Radical*— es lo que la susodicha Fortuna habrá dejado caer por esta luminosa tierra de las «civildades».

Unas mijitas de la indecisa patria, me recorda del mayor desprecio.

Nos cupo a nosotros el alto honor de llevar el primer desengaño a los confiados en la suerte, anticipándonos a difundir la noticia de la caída del «gordo».

El honor, sin embargo, lo cedemos gratis al «amare» a cualquiera que lo recabe.

Este asunto de la primicia en publicar el «gordo», los «gorditos» y «consanguíneos», ocasiona todos los años un puñado, del que las gentes deducen que los cinco «darios» locales, a la vez, y separadamente, anticipan la emocionante información.

La *Idem* aseguraba anoche que se adelantó a los demás, y por nuestra parte, le regalamos la «dulce ilusión».

Allá que el gran Cassinello se las entienda con ello.

Sobre esa primicia,

LOTERIA NACIONAL

Lista completa de los números premiados en el sorteo celebrado ayer POR TELEGRAFO

Table with 3 columns: NUMEROS, SETAS, POBLACIONES. Lists winning numbers and their corresponding population values.

Table with 3 columns: 2 ídem de 16.000 íd., para los del premio de 1.000.000. 2 ídem de 13.500 íd., para los del premio de 500.000. 2 ídem de 11.900 íd., para los del premio de 250.000.

Table with 3 columns: Diez mil, Once mil, Doce mil, Trece mil, Catorce mil, Quince mil, Dieciséis mil, Diecisiete mil, Dieciocho mil, Diecinueve mil.

Table with 3 columns: Veinte mil, Veintiun mil, Veintidos mil, Veintitres mil, Veinticuatro mil, Veinticinco mil, Veintiseis mil, Veintisiete mil, Veintiocho mil, Veintinueve mil.

Table with 3 columns: Treinta mil, Treinta y un mil, Treinta y dos mil, Treinta y tres mil, Treinta y cuatro mil, Treinta y cinco mil, Treinta y seis mil, Treinta y siete mil, Treinta y ocho mil, Treinta y nueve mil.

Table with 3 columns: Cuarenta mil, Cuarenta y un mil, Cuarenta y dos mil, Cuarenta y tres mil, Cuarenta y cuatro mil, Cuarenta y cinco mil, Cuarenta y seis mil, Cuarenta y siete mil, Cuarenta y ocho mil, Cuarenta y nueve mil.

99 aproximaciones de 5.000 pesetas cada una, para los 99 números restantes de la centena del que obtenga el premio de 6.000.000 de pesetas.

99 ídem de 5.000 ídem, para los 99 números restantes de la centena del premio con 3.000.000 de pesetas.

99 ídem de 5.000 ídem, para los 99 números restantes de la centena del premio con 2.000.000 de pesetas.

99 ídem de 5.000 ídem, para los 99 números restantes de la centena del premio con 1.000.000 de pesetas.

99 ídem de 5.000 ídem, para los 99 números restantes de la centena del premio con 500.000 pesetas.

99 ídem de 5.000 ídem, para los 99 números restantes de la centena del premio con 250.000 pesetas.

un real decreto del ministerio de Marina, disponiendo que hasta el 28 de Enero se admitan proposiciones para la rehabilitación de los talleres de Artillería del arsenal de la Carraca.

En el Callejón de las Canteras y en el sitio llamado Cerrillo del hambre, dió ayer tarde una caída la anciana de 64 años de edad, María López Rivas, que resultó gravemente lesionada.

En la casa de socorro La Obrera fué en rada por el practicante señor Díaz Sánchez, de la fractura del fémur derecho por su tercio superior.

En la calle de Méndez Núñez sufrió ayer tarde un ataque epiléptico, un chico de doce años, hijo de una distinguida familia de la capital.

El muchacho fué llevado a la farmacia de don José Romero Rivas, donde los facultativos don Rafael García Langie y don Antonio Fernández Lerena le auxiliaron.

Los agentes de vigilancia de esta capital han practicado los siguientes servicios: Detención de Venancio Vidal Manubia (a) Merujo, licenciado del penal de Alcalá de Henares; de Antonio López García (a) El chato de Alhambra, licenciado del penal de Gramada y otras cárceles, y la esposa de este último llamada doña Mercedes Tor, pupila en las cuevas del Quemadero, por ocultos, blasfemos y...

Madrid, 23.—Un grupo de monárquicos que asistía a la representación de «La reina joven», de Guimerá, en el Español, pateó la obra, produciéndose con este motivo un gran escándalo.

Madrid, 23.—El jefe del Gobierno, señor conde de Romanones, hablando esta noche con los periodistas mostrós muy jovial.

Madrid, 23.—Telegramas de Roma dicen que se ha confirmado el relato hecho por el «Giornale d'Italia» acerca de haberse fraguado un atentado contra el rey Víctor Manuel.

Madrid, 23.—Despachos de Londres dicen que los plenipotenciarios torcos y búlgaros continúan intrasigentes.

Madrid, 23.—Despachos de Roma dicen que se ha confirmado el relato hecho por el «Giornale d'Italia» acerca de haberse fraguado un atentado contra el rey Víctor Manuel.

Madrid, 23.—Despachos de Londres dicen que los plenipotenciarios torcos y búlgaros continúan intrasigentes.

Un dependiente de cierto establecimiento de la calle de las Tiendas, llamado Alonso González Hernández, que hasta anteaer estuvo expendiendo participaciones (afesa de los números 1 214 y 44 009, fué detenido por el sargento comandante del puesto de la Guardia civil de esta capital y el guardia seguido Gaspar Berenguer Roca.

Madrid, 23.—El jefe del Gobierno, señor conde de Romanones, hablando esta noche con los periodistas mostrós muy jovial.

Madrid, 23.—Telegramas de Roma dicen que se ha confirmado el relato hecho por el «Giornale d'Italia» acerca de haberse fraguado un atentado contra el rey Víctor Manuel.

Madrid, 23.—Despachos de Londres dicen que los plenipotenciarios torcos y búlgaros continúan intrasigentes.

Madrid, 23.—Despachos de Roma dicen que se ha confirmado el relato hecho por el «Giornale d'Italia» acerca de haberse fraguado un atentado contra el rey Víctor Manuel.

Madrid, 23.—Despachos de Londres dicen que los plenipotenciarios torcos y búlgaros continúan intrasigentes.

VARIOS SUCESOS. Los vivos. Un dependiente de cierto establecimiento de la calle de las Tiendas, llamado Alonso González Hernández, que hasta anteaer estuvo expendiendo participaciones (afesa de los números 1 214 y 44 009, fué detenido por el sargento comandante del puesto de la Guardia civil de esta capital y el guardia seguido Gaspar Berenguer Roca.

DEL EXTRANJERO. Mejico. Toros.—Dos heridos. Madrid, 23.—Cablegrafuado de Mejico que la corrida ayer celebrada en dicha capital fué accidentada.

LIBRAS ESTERLINAS. El 23 de Diciembre de 1912 PAGARON 27,00 cheque 26,95 a 3 dte. Salvador Romero y hermano BANQUEROS. Los precios de suscripción a LA INDEPENDENCIA son los siguientes: En Almería, un mes, 1'50 pesetas; fuera de Almería, el trimestre, 5'00; extranjero, 10'00.—Anuncios y reclamos a precios convencionales.—Comunicados de uno a cincuenta pesetas línea, cuerpo 8, a juicio del Director.—Número del día, 5 céntimos y el atrasado 10.

PROVINCIAS. Sevilla. Entierro. Sevilla, 23.—Hoy se ha verificado el entierro del general de división señor Manso, que falleció ayer repentinamente. Córdoba. Fallecimiento. Córdoba, 23.—Ha fallecido hoy en esta capital el diputado a Cortes, jefe de los conservadores de la provincia, don José Contreras Carmona. Su muerte ha sido sentidísima. Filete a la chateaubriand. A Napoleón no se le ocurrió que el recuerdo de sus campañas iría unido a la habilidad de su cocinero, que en un momento se apuro confeccionó el famoso filete a la Marango; y tampoco se le pasaría por la mente a Chateaubriand que su gloria literaria contribuiría a la celebridad de la preparación de una lonja de solomillo o filete. Pero hay que convenir en que los cocineros tienen en cuenta la jorjografía del personaje, pues un chateaubriand es plato de campanillas, y por si alguien lo dudase diré lo que sé de la manera de prepararlo. Del solomillo sólo se aprovecha la parte

Consultorio médico-quirúrgico. A CARGO DEL Dr. J. Noguera. Especialista en partes y enfermedades de la matriz. Este consultorio está montado con arreglo a los adelantos modernos y además dotado de instrumental y motores eléctricos magníficos, para faradización, galvanización, electrolisis, catáforosis, en toscopia galvánica, masaje en todas sus formas etc. etc. Consulta general de 2 a 3 De la especialidad de S. S. Plaza de San Sebastián, 1. Consulta económica en su Clínica de la calle Real del Barrio Alto número 56, de 8 a 10 de la mañana. LA INDEPENDENCIA puede adquirirse en Madrid en el kiosco de EL DEBATE, frente a las Calatravas calle de Alcalá.

La mejor LECHE CONDENSADA es la preparada por la Granja Torre de Segorra en San Pedro de Vilamajer (MONTSENY) Barcelona. De venta en todos los ultramarinos y droguerías. Vapores correos españoles de Pinillos, Izquierdo y C.ª—CADIZ. Servicio fijo y rápido con salidas cada veintidós días. El nuevo y lujoso vapor correo de 14.500 toneladas, a dos máquinas y doble hélice provisto de telegrafía sin hilos y de todos los modernos adelantos. Infanta Isabel. Saldrá del puerto de Almería el día 17 de Enero de 1913. Travesía de Almería a Buenos Aires en 15 días, con escalas en Málaga, Cádiz, Las Palmas, Montevideo y Buenos Aires. Clase de lujo, de preferencia, de primera de primera, de primera de segunda y segunda económica. Espaciosas cabinas de pasaje. Suntuosas salones de música, de lectura, de baile, etc. Comedores especiales para pasajeros de tercera clase. AVISOS IMPORTANTES.—Las listas de embarque se darán dos días antes de la salida del buque, si antes no se cubrieran las plazas que para este punto quedan vacías. Informará su Consignatario, LUIS GAY PADILLA. Puerta de Purchena 4. Almería.

